

Destaca Cabello vigencia de las ideas de Chávez y Fidel en la actual coyuntura mundial



Caracas, 16 abr RHC) El presidente de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) de Venezuela, Diosdado Cabello, destacó hoy la vigencia del legado del comandante Hugo Chávez y el líder de la Revolución cubana Fidel Castro.

Durante su habitual programa televisivo de El Mazo Dando, Cabello señaló que el ejemplo y los ideales de ambos líderes latinoamericanos están presentes, resalta Prensa Latina.

Aseguró que en las actuales circunstancias que vive el mundo sus juicios están ayudando y recordó la visión de ambos al denunciar al capitalismo y las consecuencias que tendría para el mundo las acciones del neoliberalismo.

'Ese es problema de la oposición que creen que cuando un compañero muere, ya se perdió su legado',

subrayó el presidente de la ANC.

Tras realizar un análisis de todas las acciones realizadas por la derecha venezolana para destruir la Revolución, el primer también vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) recordó los hechos ocurridos el 12 de abril de 2002 durante el golpe de estado contra Chávez.

Cabello mostró la carta redactada por el líder revolucionario asegurando que nunca se había rendido ante sus captores, 'nuestro Comandante jamás renunció, pese a las amenazas y el hostigamiento del imperialismo y sus lacayos'.

Exhortó a las fuerzas revolucionarias a mantenerse unidas siguiendo su ejemplo, 'el Comandante nos enseñó mucho, no traicionemos a Hugo Chávez (...) la fuerza del chavismo debe permanecer como un bloque unidas'.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/219915-destaca-cabello-vigencia-de-las-ideas-de-chavez-y-fidel-en-la-actual-coyuntura-mundial>



Radio Habana Cuba